公民館だより さくらぎ



平成29年 2月号 No. 347

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973 FAX 0834 (29) 0788 sakura-ko@city.shunan yamagushiis



寒さの中の待ち時間

温かい甘酒・ぜんざ

いが大人気!

1 1 とおの山新春登山

ることができました。 来頂され、とても美しいご来光を拝観す 日の出を待つ間、 **今年も天候に恵まれ、たくさんの方が** 甘酒・ぜんざいが振

今年一年のしあわせを祈りました。 の綺麗な夜景も楽しむことができまし舞われ、眼下の周南市街とコンビナート 日の出とともに、お神酒を頂きながら、

参加者 400名)





暖かい挨拶を、



3回目の"せーの"の 鏡開き "せーの"でいきなり、バシャ 会場に笑いが・・・

1 新春ふれあい互礼会

い互礼会が桜木公民館講堂にて行わ 新しい年を迎え、恒例の新春ふれあ かい挨拶を、村野消防長に乾杯のご来賓の方々に桜木地区に寄せる

草粥とぜんざいも大好評でした。 たいへん盛り上がりました。 音頭を頂きました。 地区婦人会の協力で振舞われた、 会場は様々な話題に花が咲き、 (参加者 87 名 終始



藤井県会議員の挨拶

かけ声で割る手はずが1回目の



宮司さんの火おこし 湿気で四苦八苦 結局•





宮司さんの無病息災・ 家内安全祈願

大人気の甘酒 ぜんざいに行列

んど焼きが行われました。 少し雪がチラつく中、 城ケ丘公園にてど

舞い上がりました。 ほどに集まり、炎がいちだんと勢いよく などが用意されたやぐらに入りきらない。今年は持ち寄られたしめなわ、書初め

されました。 年一年の無病息災、家内安全などを祈願 参加者は力強い炎にあたりながら、 灰の始末は、久米消防団の皆さんに処

ていただきました。



こままわし





缶ぽっくり

あやとり

紙でっぽう

りもしました。子どもたちは夢中になっていました。 りもしました。子どもたちは夢中になっていました。 りもしました。 1回目は室内の遊びでした。 竹馬はお年寄りれました。 1回目は室内の遊びでした。 お手玉やあやとり、 1回目は室内の遊びでした。 お手玉やあやとり、 に支えてもらって乗りました。 お手玉やあやとり、 に支えてもらって乗りました。 お手玉やあやとり、 に支えてもらって乗りました。 お手玉やあやとり、

1/19 昔の遊び 外1/13 昔の遊び 室内

2月

1月

とおの山 《登山者語録》

1. 1

あけましておめでとうございます。ことしもよろ しくおねがいします。コケコッコウ 🚜 🥋

1.3

F家族で初登山。

お母さんは木の枝を使って頑張りました。 お父さんは山について詳しかったです。 これからも元気に山登りしたい。

1 3

生まれてから 10 回目以上の山登りです。幼い頃は祖母におんぶされて登りましたが、今年は私が祖母をおんぶして登りました。何といってもおにぎりが美味でした。

1.4 晴れ AM8:48

今年始めて初日の出を拝みに登って来ました。 大勢の方であふれていました。エネルギーいっぱ いの紅の初日に感動しました。

昨年より山頂まで登っていますが、とても空気も 景色も良くそして健康にも役立ちます。1年が健 康で幸せな日々でありますように。

1.19 (木) AM8:55

66 回目の誕生日。元気でいる事に感謝だが、この年で加齢は嬉しい事でもない。取り敢えず、今日も元気で登れて万歳!!

元気で豆れて刀威

くすのき K.H

おめでとう

*入*桜木コミュニティ事務局>

1/21 桜木まちづくりの集い

21日に第2回まちづくりの集いが 公民館でありました。第1回の集まりで 少子化、超高齢化社会において、地域に どんな問題や課題があるかがグループ ワークを通して浮かび上がってきまし た。今回は前回出てきた課題の中からグ ループごとにテーマを1つに絞り、その 課題を解決するにはどうしたらよいか 意見を出し合い、まとめました。そして、 グループのまとめたものを見あい、次回 の話し合いのテーマを1つに絞りまし た。グループごとに活発な意見が飛び交 い有意義な会でした



夜間パトロール 19:00~ 8日 (水)

9日(木) 桜木小3年生学習協力9:00~ [老連]

11日(祝) 建国記念の日 城ヶ丘公園

記念式典 9:30~

炊き出し訓練

とおの山ウォーク

楽しいゲーム

朝市(縁じょい!ヶ丘 9:00~ 城ヶ丘公園

21日(火) 第3回講座運営委員会 9:30~



強い寒気にも負けずハボタンが大きく ています。ハボタンの間には、ふく ろなでしこやノースポールが頭を出して ても春の準備は万端のよう

タン雪

音

吸

夜覆

幸せそう

立

ちばなし

万寿与

はらかき

炒豆買ひいりまめ

7

鬼やら

S

立

哨

ヤ

風 0

尖が

ŋ

Ó

浅き春

句



ペン毛筆習字に 昌蘭さん

この痛 4 汌

かっ てほ L VI ょ からな





経手紙を 芳江さん・

りまし の出が見られました。しかし、 ち望まれます 変です。もうすぐ立春です。暖かい日が待 温が氷点下の真冬日になり厳しい寒さで ぎると寒波が来ました。雪も降り、 た。日本海側や北日本は大雪で生活も大 た。とおの山山頂からきれいな初日 年初めは暖かく穏やかな日とな 一月半ば過 最高気

山口県にインフルエンザ流行発生警報

に 19 み重ねのたまものと思います。口上のよう かと思います。どうなるのでしょう。 易主義を掲げています。物や人の行き来が 思います。また、自国を守るために保護貿 の誇れる国にすると訴えています。 リカ第一主義」を掲げ、アメリカを世界一 になってほしいと願っています。 にさらに精進して強くて尊敬される横綱 喜ぶ声が聞かれました。苦しいけいこの積 しました。日本人出身力士の横綱昇進は実 により自国の経済も良くなるのではな あってこそ世界の経済が活発になり、それ デモが起こり先行き不安な船出のように の争いなどもあり、 統領にトランプ氏が就任しました。「アメ フルエンザに罹らないようにしましょう。 うがいや手洗いをしっかりし、栄養や休養 が出されました。患者の数が増加してい さて、二十日にアメリカの第四十五代大 大関稀勢の里が第七十二代横綱に昇進 年ぶりで、 人種差別的な発言や、 マスクを着用をするなどしてイン 日本中から新横綱誕生を 就任式の日には各地で 一部メディアと しか